



学校だより
【6月5日号】

学校の様子① 水泳学習に向けて

5/21(水)に5年生が、5/22(木)に6年生がプールそうじをしてくれました。どの児童も分担に従って丁寧に一生懸命取り組みました。その後、プールを乾かしたあと、体育主任が何度もプールに足を運び、少しずつ注水をしていきました。現在プールは、透き通ったきれいな水で満たされています。みんなで力を合わせて学びの場を整えることができました。プールそうじに先だって、総社幼稚園の先生方も参加して総社消防署の方から救命救急法について学びました。



【1に安全2に指導】を合言葉に有意義な水泳学習にしたいと思います。

学校の様子② 異学年の繋がり ピアサポート1年生&6年生編



5月に6年生から1年生にぞうきんの絞り方をピアサポートしました。6年生は、1年生の目線にまで下がってわかりやすくやさしく丁寧に教えていました。学びを生活にいかそうとする1年生、よりわかりやすく伝えようとする6年生、どちらにとっても意義のある活動となりました。

学校の様子③ 異学年の繋がり たてわり班よろしくの会&そうじ編

たてわり班活動が始まりました。5/16(金)の昼休み、まずはよろしくの会です。6年生が中心となってちょっと工夫を加えた自己紹介、ゲームと和やかな時間を過ごしました。6年生の教室をのぞくと班ごとに分かれてこの時間のために練習していました。30分の会の成功のかけにはたくさんの時間が費やされていたことと思います。5/20(木)からは、たてわりそうじも始まっています。6年生は1年生と手をつないでそうじ場所まで行っていました。6年生のリーダーシップでそうじの時間がシーンとした静まり返った時間になることを期待しています。

